



Diputado abandona el PAN para irse a Morena: “No es el ánimo de una candidatura”

El diputado federal por el Estado de México, José Antonio García, abandonó las filas del Partido Acción Nacional (PAN) para pasar a formar parte de la bancada mayoritaria de Morena.

El anuncio lo hizo el coordinador, Ignacio Mier, quien le dio la bienvenida. Señaló que habían platicado en las últimas semanas previo a las elecciones en la entidad sobre la afinidad que tiene con muchas de las propuestas de la Cuarta Transformación, y que veía como una opción que podría amoldarse a su pensamiento como político en Huixquilucan.



“Anunciar formalmente el día de hoy, que José Antonio pasa a formar parte de nuestro grupo parlamentario en Morena. Es post electoral para que no se mal interpretara, por prudencia política, por inteligencia, por salud social, por lo que representa en Huixquilucan, toda vez que ha ganado varios procesos electorales, acordamos que fuera pasando el proceso electoral, ya cuando las aguas estuvieran tranquilas y no se pudiera generar algún tipo de sospechismo, diría el clásico”, indicó.

El ex del PAN, José Antonio García, señaló que se suma a Morena porque está convencido de tener una plena libertad para realizar el trabajo y aplicar su pensamiento en las labores políticas. Dejó en claro que no es para conseguir una candidatura.

“No es el ánimo de una candidatura, y quiero dejarlo perfectamente claro, no es el ánimo de una candidatura en el tema de algún tipo de participación en el municipio de Huixquilucan, lo que queremos es que se respete la voluntad y poder estar fundamentalmente, en pleno ejercicio de actividades sociales y de pensamiento para poder reactivar la posibilidad de una mejor calidad de vida para todas y todos los mexiquenses”, dijo.

Señaló también que no pueden sumergirse en el miedo, en el amedrentamiento, en las amenazas que se viven hoy, en el municipio de Huixquilucan, ya que esperan los poco más de 17.5 millones de habitantes en el Estado de México.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/8/2/diputado-abandona-el-pan-para-irse-morena-no-es-el-animo-de-una-candidatura-527224.html>